

人が元気！  
まちが元気！  
みんなで創る健康都市  
かのやの実現に向けて



鹿屋市長 中西茂



ります。  
今年の干支「丙午」は、一説によると「火の力が重なることで情熱や勢いが高まり、太陽のようにエネルギーが満ちあふれる年」と言われています。新たな時代の幕開けにあたり、本市がこの干支のようにエネルギーに満ちあふれ、未来へ向けて大きく飛躍することを確信しております。

このたび、2月4日の任期満了をもちまして市長の職を退任いたしました。市民の皆様には永きにわたり、市政運営にご理解とご協力を賜り、心より御礼申し上げます。愛すべきふるさと鹿屋が、皆様の手によって輝かしい未来に向かって着実に歩み続けていくよう願っております。

結びに、新しい年が皆様にとりまして、明るく希望に満ちあふれた一年になりますよう心から祈念申し上げ、新年のごあいさつといたします。

2026

Happy new year

令和八年  
午



## 新春のごあいさつ

新年あけましておめでとうございます。市民の皆様におかれましては、希望に満ちた輝かしい新春を健やかにお迎えのこととお慶び申し上げます。本市は、令和8年1月1日に市制施行20周年を迎えた。合併から20年の歩みを支えていただいた皆さんに、心より感謝申し上げます。

昨年は、春の「エアーメモリアルinかのや」や、盛大に開催された「かのや夏祭り」など多彩なイベントのほか、10月には「市制施行20周年記念式典」を挙行するなど、年間を通して「二十歳」を迎える我がまち・鹿屋を市民の皆様と一緒に祝ってまいりました。また、戦後80年という節目の年にあたり、特別企画展や創作舞台をはじめ、「鹿屋市戦没者合同追悼式」などを通じて、平和の尊さを次世代へ語り継ぐ決意を新たにした一年でもありました。

本年は、昨年から始動した「第3次鹿屋市総合計画」をさらに力強く推進する年です。若者や女性がいきいきと輝き、多様な人材が活躍できる環境づくりに注力し、市民や企業の皆様との「共創」により、地域に関わる活動人口の拡大を図りながら「健康都市かのや」の実現に向け、次代につながる確かな礎を築いてまい